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В начале своего выступления депутат поблаго-
дарила вице-премьера «за конструктивное со-
трудничество с Комитетом по вопросам семьи 
женщин и детей», в частности «за поддержку 
принятия Концепции государственной семейной 
политики РФ до 2025 года, утвержденную Пра-
вительством 25 августа. Это, по словам парла-
ментария, вселяет надежду на то, что правитель-
ственный план мероприятий по реализации этой 
Концепции будет сбалансированным и отвечаю-
щим на запросы общества.

«Фракция «Справедливая Россия» обращает 
внимание на необходимость решения ряда за-
тянувшихся социальных проблем, волнующих 
людей. Прежде всего, мы говорим о проблеме 
недобросовестных алиментоплательщиков. Поч-

ти 2 миллиона детей являются по-
лучателями алиментов на основании 

судебных решений. В отношении почти 
полутора миллионов из них алименты не 

выплачиваются, либо выплачиваются не-
регулярно, либо частично. При этом извест-
но, что более трети родителей не обращают-
ся в суд за взысканием алиментов именно 
потому, что не верят в возможность их полу-
чения. На протяжении последних 7 лет нами 
разрабатывались и вносились законопроек-
ты, направленные на разрешение данной 
проблемы.

В настоящее время на рассмотрении Думы 
находятся три законопроекта:
•	 О минимальном размере алиментов, что 
позволит разрушить недобросовестную 
практику ухода от уплаты алиментов со 
ссылками на отсутствие заработка, иного 
дохода или получение низкого заработка;

•	 О временном изъятии водительских прав у 
недобросовестных алиментоплательщиков;

•	 Об ужесточении уголовной ответственности 
за злостное уклонение от уплаты алиментов.

Однако, к сожалению, на законопроекты при-
ходят только отрицательные отзывы. Создается 
впечатление, что во властных структурах слишком 
много работающих мужчин-алиментоплательщи-
ков, не желающих обременять себя уплатой спра-
ведливых алиментов на собственных детей…»

Еще одна проблема, упомянутая в ходе «прави-
тельственного часа» парламентарием, - выплата 
ежемесячного пособия по уходу за ребенком от 

полутора до трех лет, связанная с дефицитом мест 
в детских садах для этой категории детей. Соот-
ветствующий законопроект № 558761-5, подго-
товленный справедливоросами, не находит под-
держки в Правительстве.

Один из самых злободневных — вопрос выпла-
ты материнского капитала. 

«Каждые два месяца общество сотрясают одиоз-
ные заявления отдельных представителей Прави-
тельства, которым не дает покоя статья расходов 
бюджета на маткапитал (2015 год - 344 млрд). Между 
тем, в Концепции государственной семейной поли-
тики, утвержденной Правительством, направление 
развития системы материнского капитала предус-
мотрено в качестве самостоятельного. Президент 
Владимир Владимирович Путин неоднократно за-
являл, что объем социальных гарантий снижаться 
не будет. Материнский капитал - одна из наиболее 
эффективных мер поддержки. Отказ от нее или су-
жение до уровня малоимущих граждан - это удар по 
демографии. Нужно продолжать развивать эту про-
грамму в направлении стимулирования семейного 
благополучия, ответственного родительства!»

Эта позиция была поддержана принявшей 
участие в «правительственном часе» вице-пре-
мьером Ольгой Голодец. Отвечая на вопросы 
депутатов относительно недавней инициативы 
Минфина об ограничении круга получателей ма-
теринского капитала только нуждающимися ли-
цами, она отметила: «Материнский капитал свя-
зан с материнством, а не с бедностью! Это — наша 
принципиальная позиция, которую мы будем по-
следовательно отстаивать!».

ЕЛЕНА МИЗУЛИНА: 
«НЕОБХОДИМО СРОЧНО  

РЕШАТЬ ПРОБЛЕМУ  
НЕВЫПЛАТЫ АЛИМЕНТОВ»

В КОНЦЕ ОКТЯБРЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ ПРОШЕЛ «ПРА-
ВИТЕЛЬСТВЕННЫЙ ЧАС» С УЧАСТИЕМ ВИЦЕ-ПРЕМЬЕРА ОЛЬГИ 
ГОЛОДЕЦ, КОТОРАЯ КУРИРУЕТ СОЦИАЛЬНЫЙ БЛОК В ПРАВИ-
ТЕЛЬСТВЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КОМИ-

ТЕТА ПО ВОПРОСАМ СЕМЬИ, ЖЕНЩИН И ДЕТЕЙ ЕЛЕНА МИЗУ-
ЛИНА ВЫСТУПАЛА ОТ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ».

С инициативой запрета продажи алкоголя лицам 
не достигшим 21 года недавно выступил первый 
зампред Комитета Совета Федерации по социаль-
ной политике Вячеслав Фетисов. По его мнению, 
подобная норма сможет оградить значительную 
часть молодого поколения от раннего пристрастия 
к алкоголю. Сам проект в ближайшее время будет 
внесен в нижнюю палату парламента.

«Я поддерживаю инициативу сенатора Вячес-

лава Фетисова по установлению ограничения на 
продажу алкогольных напитков лицам моложе 21 
года. Существующая в России возрастная граница 
в 18 лет требует пересмотра. Неслучайно возраст-
ное ограничение 21 год введено во многих странах 
мира, ведь после 21 года человек принимает более 
взвешенные решения. В более раннем же возрас-
те он просто не способен просчитать до конца по-
следствия своих действий.

Поддерживая эту инициативу, я руководствуюсь 
мнением экспертов. Последние отмечают, что со-
временное молодое поколение переживает пе-
риод ретардации, когда психическое развитие 
отстает от физического. В такой ситуации едва ли 
не единственный способ оградить их от пагубного 
воздействия алкоголя на молодой организм — за-
конодательно выставить защитные барьеры: под-
нять планку возрастных ограничений».

ЕЛЕНА МИЗУЛИНА ПОДДЕРЖАЛА ЗАКОНОПРОЕКТ  
О ЗАПРЕТЕ НА ПРОДАЖУ АЛКОГОЛЯ ЛИЦАМ ДО 21 ГОДА

Елена МИЗУЛИНА
депутат Государственной думы РФ от 
партии Справедливая Россия
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13 ноября 2014 года, в Омске состоялся три-
надцатый форум, посвященный пятидесятиле-
тию современного общественного движения 
российских немцев. Организатором встречи 
выступила Немецкая национально-культурная 
автономия Омской области.  В форуме приняли 

участие более пятисот человек. Собравшиеся 
обсудили перспективы дальнейшего развития 
самоорганизации немцев, проживающих на тер-
ритории России, и вопросы гармонизации меж-
национальных отношений.

В форуме принял участие руководитель фрак-

ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Законодатель-
ном Собрании Омской области Алексей Про-
возин, который зачитал участникам форума 
приветственное письмо от Председателя По-
литической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
Сергея Миронова.

В ОМСКЕ ПРОШЕЛ XIII ФОРУМ  
РОССИЙСКИХ НЕМЦЕВ

Я рад, что люди оценили мою 
прошлую работу и избрали меня 
депутатом в новый совет. Это гово-
рит о том, что жители района мне 
доверяют. Ведь мне неоднократно 
приходилось решать проблемы жи-
телей Тевризского района и через 
прокуратуру, и отдел полиции, и 
администрации городского и сель-
ских поселений, и через Прави-
тельство Омской области, и через 
Государственную Думу. Порой во-
просы решались прямо на месте с 
помощью руководителей предпри-
ятий и предпринимателей. Вопро-
сы разные – от небольшого ремонта 
изгороди, грейдирования дороги, 
помощи в выделении пиломатери-
алов, финансовой и юридической 
помощи до решения вопроса по вы-
делению жилья погорельцам.

 Я и дальше буду стараться рабо-
тать на благо Тевризского района. 
Сейчас совместно с коллегами-де-
путатами и администрацией района 
надо думать над увеличением на-
логооблагаемой базы, созданием 
новых рабочих мест. 

Если говорить о новом составе 
совета Тевризского района, то я бы 
не сказал что он какой-то «полити-
зированный», все понимают, что 
самое главное - это работать на бла-
го жителей района вне зависимо-
сти от партийной принадлежности. 
Со многими легко находим общий 
язык. Вот сейчас будем рассматри-
вать бюджет и новые депутаты дей-

ствительно вникают в бюджет, ста-
раются. 

Можно сказать, что бюджет райо-
на будет социально направленный. 
И это несмотря на то, что сейчас, 
увы, существует тенденция к за-
метному сокращению бюджета. Мы 
ведь дотационный район, на 74% 
«зависим» от области, и «пробле-
мы» областного бюджета отразятся 
на нас. Однако, мы будем старать-
ся депутатским корпусом работать 
максимально полезно и продол-
жать строительство значимых объ-
ектов социальной сферы, дорож-
ного строительства, по программе 
ветхого и аварийного жилья. Не-
смотря на общее сокращение бюд-
жета и общую тенденцию, мы пони-
маем, что сейчас важно сохранить 
социальную составляющую и что бы 
люди не пострадали. 

Например, уже сейчас в районе 
почти закончено строительство до-
роги на улице Гайдара. До Нового 
года мы запустим школу в районе 
- это очень большой красивый объ-
ект. К первому сентября был открыт 
детский сад, он был переоборудо-
ван из коррекционной школы по-
сле капитального ремонта при об-
ластном финансировании. Полным 
ходом идет отопительный сезон и 
пока каких-то жалоб от жителей не 
поступало.

Если говорить в целом, то у меня 
есть четкая программа действий, 
которую я озвучивал, когда шел на 

выборы, и которую я буду те-
перь уже как депутат реа-
лизовывать. Эта програм-
ма касается, в частности, 
организации централи-
зованного сбора и сбы-
та дикоросов в районе, 
развитии рыбного хозяй-
ства и пушного промыс-
ла и пушного хозяйства. 
Данные направления уже 
нашли понимание со сто-
роны Правительства Ом-
ской области. 

Сегодня, как никогда  на-
зрела необходимость сплоче-
ния районной исполнительной и 
представительной власти, 
структурных подраз-
делений админи-
страции района 
и подведом-
с т в е н н ы х 
предприятий, 
а д м и н и с т р а -
ций сельских 
поселений и их 
жителей в вы-
работке и про-
движения еди-
ной политики 
– политики 
стабильно-
сти, и даль-
н е й ш е г о 
развития 
н а ш е г о 
района. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Тевризском районе

ПРОШЕДШИЕ В ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ГОЛОСОВАНИЯ 14 СЕНТЯБРЯ 2014 ГОДА ВЫБОРЫ В СОВЕТ ТЕВРИЗСКОГО МУНИЦИ-
ПАЛЬНОГО РАЙОНА ОМСКОЙ ОБЛАСТИ СТАЛИ ДЛЯ НАС ПОКАЗАТЕЛЬНЫМИ. В ТЕВРИЗСКОМ РАЙОНЕ ОТ ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ БАЛЛОТИРОВАЛИСЬ 11 КАНДИДАТОВ, ИЗ НИХ ИЗБРАНЫ БЫЛИ ЧЕТВЕРО. В ПРОШЛОМ СО-
ЗЫВЕ СОВЕТА ТЕВРИЗСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА БЫЛО ВСЕГО ДВА ДЕПУТАТА. 
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Цель Конференции была обо-
значена как объединение усилий 
Церкви, общественности, научного 
и законодательного сообщества для 
решения проблем семьи и укрепле-
ния института семьи. Участникам 
Форума предстояло обсудить выра-
ботку согласованных предложений 
для органов законодательной и ис-
полнительной власти в контексте 
семьи и семейного воспитания и 
разработку новых программ и про-
ектов в области семьи и семейного 
воспитания.

Открывал Конференцию митропо-
лит Омский и Таврический Владимир. 
«Семья – это малая церковь, воспи-
тывающая уважение, – обратился к 
участникам владыка. – Во все века 

главным институтом, благодаря ко-
торому человек усваивал духовные и 
нравственные ценности, была полно-
ценная многодетная семья!».

В рамках своего выступления отец 
Владимир презентовал проект стро-
ительства «Серафимо-Вырицкой оби-
тели милосердия». Это – масштабный 
проект реабилитационного центра 
социальной направленности. Ком-
плекс позволит системно воплощать 
несколько социальных программ, 
имеющих общие цели: предотвраще-
ние распада семьи, уменьшение чис-
ла социальных сирот, профилактика 
абортов, воспитание подрастающего 
поколения на основе духовно-нрав-
ственных традиций российского обще-
ства. В структуру обители милосердия 
войдут приют для детей, оставшихся 
без попечения родителей, центр под-
держки материнства, православная 
гимназия, медико-реабилитацион-
ный центр, гостиница для семей, вос-
питывающих детей с ограниченными 
возможностями, производственно-
хозяйственный блок, включающий 

швейный цех, столярную и иконопис-
ную мастерские, конюшня для занятий 
иппотерапией. На базе администра-
тивного центра будет осуществляться 
подготовка кандидатов в опекуны в 
рамках программы «Школа приемных 
родителей», а также обучение клири-
ков епархии современным технологи-
ям церковной социальной работы.

Глава Комитета Госдумы по вопро-
сам семьи, женщин и детей Елена 
Мизулина свою речь начала словами: 
«Традиционная российская семья – 
реальность. Реальность, подкреплен-
ная идеологически. 25 августа Пра-
вительство РФ утвердило Концепцию 
государственной семейной политики 
России до 2025 года. В основе Кон-
цепции – традиционные семейные 

ценности. В самом документе дается 
четкое определение этому понятию. К 
традиционным семейным ценностям, 
провозглашаемым Концепцией, отно-
сятся ценности брака, понимаемого 
как союз мужчины и женщины, осно-
ванный на государственной регистра-
ции в органах записи актов граждан-
ского состояния, заключаемый в целях 
создания семьи, рождения и (или) 
совместного воспитания детей, ос-
нованный на заботе и уважении друг 
к другу, характеризующийся добро-
вольностью, устойчивостью, совмест-
ным бытом и связанный с совместным 
стремлением супругов и всех членов 
семьи к его сохранению».

В определенном смысле эта идео-
логия, считает депутат, – вызов совре-
менному европейскому обществу, 
где превалируют ценности совер-
шенно иного порядка. 95% россиян 
выступают за традиционную семью в 
том понимании, в котором сейчас она 
утверждена в Концепции семейной 
политики. 97% молодежи считают се-
мью одной из основных ценностей – 

сослалась Елена Мизулина на данные 
опросов общественного мнения.

Парламентарий особо подчеркнула 
важность совместной работы законо-
дателей и религиозных организаций: 
«Последние пять лет мы активно со-
трудничаем с религиозными органи-
зациями, активно и продуктивно ра-
ботаем над законопроектами в сфере 
защиты семьи и детства. Благодаря 
этой совместной работе появились 
законодательные инициативы, защи-
щающие детей от сексуального раст-
ления, обеспечивающие их информа-
ционную безопасность».

«Следующая наша общая задача 
– законодательство о профилактике 
абортов и суррогатного материнства, 
– продолжила Елена Мизулина. – Ког-

да мы действуем солидарно – мы 
успешны. Сейчас идет борьба за но-
вый этап. Мы планируем внести зако-
нопроект, предусматривающий обя-
зательное согласие родителей при 
проведении аборта у несовершенно-
летней. Общество в последнее время 
меняет свое отношение к этому во-
просу. По последним опросам, 75% 
россиян поддерживают появление 
этой нормы в законодательстве. Мы-
законодатели получили очень веский 
аргумент: люди хотят, чтобы родите-
ли не самоустранялись при возникно-
вении такой ситуации.

Пять лет при нашем Комитете по 
вопросам семьи, женщин и детей 
действует профильная рабочая груп-
па, разработавшая за это время 15 
законопроектов, направленных на 
профилактику абортов. Мы должны 
сделать все от нас зависящее, чтобы 
изменить общественное мнение, что-
бы понятие аборта ушло из нашей 
жизни как норма!».

«За прошлый год в России зафик-
сировано 880 тысяч официальных 

абортов, – приводит статистику Елена 
Мизулина. – 11 тысяч абортов – сре-
ди несовершеннолетних. При том, 
что ранние аборты подчас оборачи-
ваются ужасными последствиями и 
личными трагедиями для женщин».

В июле этого года, напомнила де-
путат, Президент Владимир Путин 
подписал закон, устанавливающий 
основания и меры ответственности 
за незаконное проведение абортов. 
И это – основание полагать, что наме-
ченные шаги также окажутся успеш-
ными.

К еще одной безусловной победе 
Елена Мизулина отнесла признание 
высокого статуса многодетности. Упо-
мянутая Концепция государственной 
семейной политики содержит целый 

ряд мер, направленных на поддерж-
ку многодетности. Отдельная задача 
– пропаганда позитивного опыта от-
цовства и материнства. В СМИ, пола-
гает Елена Мизулина, должна прева-
лировать позитивная информация о 
роли семьи, многодетности как клю-
чевой характеристике традиционной 
семейной культуры России.

«В начале прошлого века наши 
предшественники с горечью писали 
о том, как разрушалась традицион-
ная семейная культура в России, – 
резюмировала своей выступление 
депутат. – Тогда общество без осо-
бой надежды ждало восстановления 
традиционных семейных ценностей. 
Сейчас мы имеем шанс вернуть Рос-
сии то, без чего она не имеет будуще-
го. Без опоры на семью государство 
не сможет существовать. Фундамен-
том российского общества и государ-
ства должна вновь стать традици-
онная семья, основанная на любви, 
уважении, авторитете родителей и 
многодетности. Хочу пожелать всем 
нам решить эту задачу!»

ЕЛЕНА МИЗУЛИНА ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ  
В МЕЖДУНАРОДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ «ВОССТАНОВЛЕНИЕ 
ИНСТИТУТА СЕМЬИ ЧЕРЕЗ ПАРТНЕРСТВО ЦЕРКВИ И ГОСУ-

ДАРСТВА», КОТОРАЯ ПРОШЛА В ОМСКЕ.
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В частности руководитель фракции СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Законодательном собрании 

Омской области Алексей Провозин акценти-
ровал внимание однопартийцев на необходи-

мости включения в проект Программы Партии 
отдельного раздела, целью которого была бы за-
щита представителей малого и среднего бизнеса.

«-Что сегодня реально предлагает государство 
малому бизнесу? Дотации и поддержку? Да, но 
их получают единицы. На дотации малому бизне-
су тратятся миллионы, а обирается малый бизнес 
на миллиарды! Государство сегодня предлагает 
малому бизнесу медленную смерть! Налоги на 
МСБ растут? Да, растут по всем направлениям, 

коллеги! Например с 1 января 2018 года пере-
станет применяться ЕНВД. Это катастрофа! 

Плательщиками ЕНВД являются примерно 
50% организаций малого и среднего бизне-
са и предпринимателей. Для них он очень 
удобен, так как, уплачивая один налог, 
они освобождаются от всех других. «Вме-
ненщики» ведут упрощенный налоговый 
и бухгалтерский учет. Налог этот также 
очень прост для расчета. С 2018 года ма-
лый бизнес «вытолкнут» в так называе-
мую общую систему налогообложения 

и по сути уровняют с корпорациями! 
Изначально вообще планировалось 
отменить ЕНВД с 2014 года! Но пошел 
такой шквал возмущения, что сдвину-
ли на 2018 год.

Партия власти целевым образом 
программно и последовательно не 
защищает интересы малого бизне-
са. А ведь это люди самодостаточ-
ные, зарабатывающие себе и се-
мьям деньги, ничего не просящие 
у государства и, при этом, очень 
хорошо понимающие ситуацию 
в стране. Это конкретный элек-

торальный пласт, которой способен вытащить 
страну из кризиса и который Партии сегодня нуж-
но просто «подобрать». Я считаю, что малому 
бизнесу надо посвятить отдельный раздел про-
граммы!»

Секретарь Бюро Света 
регионального отделе-
ния партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Евгений 
Дубовский :

«-В целом на расши-
ренном заседании была 
проведена «работа над 
ошибками», ведь в ряде 
регионов результаты 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в единый день голо-
сования 2014 года оставили желать лучшего. 
Эту «работу над ошибками» было важно прове-
сти, ведь сейчас очень важный период для пар-
тии - впереди выборы 2015 года которые для 
Омской области станут показательными, станут 
стартовой площадкой к выборам в Государ-
ственную Думу и Законодательное Собрание. 
Так же широко обсуждалась подготовка новой 
редакции партийной программы.»

Член Совета регио-
нального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Виктор Понкра-
тов :

«-Депутаты всех уров-
ней готовятся к муници-
пальным выборам. И все 
должны быть нацелены 
активно работать, даже 

несмотря на то, что единый день голосования 
не очень удобен для людей и последние выбо-
ры своей низкой явкой это доказали.»

НА РАСШИРЕННОМ ЗАСЕДАНИИ ЦЕНТРАЛЬНОГО СОВЕТА ПАРТИИ СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ С ПРЕДЛОЖЕНИЯМИ И ЗАМЕЧАНИЯМИ ПО НОВОЙ 
РЕДАКЦИИ ПРОГРАММЫ ПАРТИИ ВЫСТУПИЛИ ЧЛЕНЫ ЦЕНТРАЛЬНОГО 
СОВЕТА И ПРЕДСТАВИТЕЛИ РЕГИОНАЛЬНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ ПАРТИИ.

ПРЕДЛОЖЕНИЯ  
В ПРОГРАММУ ПАРТИИ  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
Решение о подготовке новой редакции Программы Политической 

партии «Справедливой России» было принято на VII Съезде партии. С 
текстом новой редакции можно ознакомиться на партийном сайте в 
разделе «Программа»

Аппарат регионального отделения принимает от членов партии и 
ее сторонников предложения и дополнения в новую редакцию про-
граммы партии до 1  января 2014 года.

Представить свои предложения можно в общественную прием-
ную регионального отделения партии по адресу г. Омск, ул. Крас-
ный Путь, д. 9, телефон/факс 21-13-31, или на электронную почту 
omsk.spravedlivo@mail.ru

Алексей ПРОВОЗИН
руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Законодательном Собрании Омской области

В МОСКВЕ ПРОШЛО РАСШИРЕННОЕ 
ЗАСЕДАНИЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО  

СОВЕТА ПАРТИИ



ОМСК
5

К сожалению, большинство депутатов Законо-
дательного Собрания Омской области предпоч-
ло сохранить действующий порядок, и ничего не 
менять, и отказались от введения графы «против 
всех» в бюллетенях, несмотря на протест партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Такое решение партии власти, прямо в стенах 
Законодательного Собрания раскритиковал Ру-
ководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Алексей Провозин

«- Мы голосовали против, это позиция всей 
нашей партии, потому что введение графы «про-
тив всех» даёт наиболее объективную оценку 
действиям власти. При отсутствии этой графы 
велик процент случайного голосования, то есть 
ситуации, когда человек голосует не за кого-то, 
а фактически против кандидата, который его не 
устраивает. Убежден, что  именно отсутствие гра-
фы «против всех» и дает ту самую сверхнизкую 
явку на выборы которую мы наблюдаем послед-

ние годы. При наличии такой графы уврен явка на 
выборы была бы высокой. Народ реально недо-
волен действующей властью, но не имеет демо-
кратических инструментов для выражения этого 
недовольства. Несмотря на политику по отвраще-
нию граждан от выборов, есть люди, для которых 
это уже часть жизненного ритуала. Отсутствие 
графы «против всех» даёт не совсем объективную 
точку зрения общества. Но большинство депута-
тов сегодня считают иначе и вопрос прошёл.» 

ПАРТИЯ ВЛАСТИ ЗАПРЕТИЛА ОМИЧАМ  
ГОЛОСОВАТЬ «ПРОТИВ ВСЕХ»

23 ОКТЯБРЯ 2014 ГОДА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ БЫЛА РАССМОТРЕНА ВОЗМОЖНОСТЬ 
ИЗМЕНЕНИЯ ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА. ПОВОДОМ ЭТОМУ ПОСЛУЖИЛО, ТО, ЧТО НЕ ТАК ДАВНО ФЕ-
ДЕРАЛЬНЫЙ ЗАКОН ПРЕДОСТАВИЛ СУБЪЕКТАМ РОССИИ ПРАВО САМИМ РЕШАТЬ, НУЖНА ЛИ ИМ НА ВЫБОРАХ ГРА-
ФА «ПРОТИВ ВСЕХ» В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕ ИЛИ НЕТ.

6 ОКТЯБРЯ 2014 ГОДА, НА ЗАСЕДАНИИ КО-
МИТЕТА ПО ЭКОНОМИЧЕСКОМУ РАЗВИТИЮ 
И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ НЕ-
ГОДОВАНИЕ У ДЕПУТАТОВ ГОРСОВЕТА ВЫ-
ЗВАЛ ФАКТ ОБЪЕДИНЕНИЯ ДВУХ ШКОЛ СО-
ВЕТСКОГО ОКРУГА.

ПРОТИВ ВСЕХ

Ирина Матвеенко справедливо отметила : 
«-В школе №7 учатся дети особой заботы, там даже 

есть классы для учеников с замедленным психиче-
ским развитием, а в №63 – более развитые учащиеся. 
Неизвестно, что получится после этого объединения, 
ведь некоторые дети жестоки к своим «особенным» 
сверстникам, не способным зачастую постоять за 
себя. К тому же сложнее всего придется ученикам 
7 -й школы - все учителя стали уже родными, роди-
телей устраивает директор школы, которая скорее 
всего попадет под сокращение, к тому же переход 
в другую школу является дополнительным стрессом 
для старшеклассников.»

Однако администрацией уже давно был решен во-
прос о передаче имущества 7 школы, о расширении 
услуг, предоставляемых ученикам 7 школы за счет 
ресурсов 63, хотя депутаты вопрос объединения 
оставили на контроле комитета. Но, как отметили 
выступающие на комитете в ноябре при повторном 
рассмотрении вопроса и итогов объединения, о ре-
зультатах слияния, положительных, а самое главное, 
отрицательных, говорить пока рано.

ИРИНА МАТВЕЕНКО  
БЫЛА НЕ СОГЛАСНА  
С ОБЪЕДИНЕНИЕМ  

ШКОЛ №7 И №63
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«Мое обращение связано с плачевным со-
стоянием Городского дворца детского и юно-
шеского творчества. В особенно плачевном 
состоянии крыша. Из ответа мэра города Дво-
раковского Вячеслава Викторовича я вижу, 
что на 2014 год предусмотрено 1 млн 900 тыс. 
рублей на этот объект, в частности на ремонт 
кровли – 1 млн 700 тыс. рублей. Из этого же 
ответа явствует, что до сих пор не отторгован 
подряд на ремонт крыши. Какова сейчас ситу-
ация? Есть ли надежда, что в зиму мы войдем 
с отремонтированной крышей?» поинтересо-
вался руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Омском городском Совете Игорь Ан-
тропенко

В ответ чиновница заявила, что этот вопрос 
находится в стадии решения и часть кровли уже 
отремонтирована.

Оценив ситуацию, председатель комитета 
Александр Иванов заверил Игоря Антропенко, 
что этот вопрос останется на контроле в комите-
те и будет повторно рассмотрен в декабре.

ЖИТЕЛИ УЛИЦЫ 
ЛЕРМОНТОВА 
ПОЛУЧИЛИ ДОЛГО-
ЖДАННУЮ ДЕТ-
СКУЮ ПЛОЩАДКУ 
И ДУБОВУЮ РОЩУ 

Не так давно пред-
ставители КТОС 
«Центральный 6» 
обратились к депута-
ту Законодательного 
Собрания Омской 

области Алексею Провозину с просьбой посо-
действовать в установке детской площадки во 
дворе дома по улице Лермонтова 134. Плачев-
ная ситуация с детскими площадками в зоне 
многоэтажной застройки сложилась еще с со-

ветских времен - многие площадки изношены и 
давно не обновлялись. По ходатайству депутата 
из областного бюджета были выделены необ-
ходимые средства и детская площадка была по-
строена.

Кроме того, после того, как Администрация 
города провела реконструкцию, школы №1 по 
все той же улице Лермонтова Депутат Законо-
дательного Собрания Омской области Алексей 
Провозин принял участие в озеленении при-
школьной территории подарив 30 саженцев 
дуба, выращенных лично на своем дачном 
участке.

ПРАЗДНИК ОСЕНИ  
ДЛЯ САМЫХ МА-
ЛЕНЬКИХ

30 октября 2014 
года в клубе для де-
тей и молодежи «Го-
родок» бюджетного 
учреждения «Центр 
социальных услуг 
для детей и молоде-
жи «Лидер» Совет-
ского округа состо-

ялось ежегодное концертно-развлекательное 
мероприятие «Праздник осени». По традиции 
поддержку в организации праздника оказала 
депутат Городского совета от партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Ирина Матвеенко.

В концертной программе принимали участие 
различные детские коллективы. Ребята в этот 
вечер не только выступали для своих родных 
и близких, но и участвовали в различных кон-
курсах, разделившись на команды. Жюри не 
смогло определить единственного победителя 
в конкурсной программе, присудив первое ме-
сто как команде девочек, так и команде маль-
чиков. Все ребята были награждены сладки-
ми подарками от депутата.

НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА ОМСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА ПО СОЦИАЛЬ-
НЫМ ВОПРОСАМ ИГОРЬ АНТРОПЕНКО ПОПРОСИЛ ГЛАВУ ГОРОДСКОГО ДЕ-
ПАРТАМЕНТА ОБРАЗОВАНИЯ ЕКАТЕРИНУ СПЕХОВУ ЗАДЕРЖАТЬСЯ, ЧТОБЫ 
БОЛЕЕ ДЕТАЛЬНО ОБСУДИТЬ РЕМОНТ ОДНОГО ИЗ ГОРОДСКИХ ОБЪЕКТОВ. 

Руководитель фракции  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  

в Омском городском Совете  
Игорь АНТРОПЕНКО

ПРОТЕКАЮЩУЮ КРЫШУ ОМСКОГО ДВОРЦА ТВОРЧЕСТВА  
ПО УЛИЦЕ КРАСНЫЙ ПУТЬ  

ОБЕЩАЮТ ОТРЕМОНТИРОВАТЬ К ЗИМЕ



7

Основной целью форума стало вовлечение мо-
лодых депутатов в приграничное сотрудничество 
в сфере развития местного самоуправления, пред-
принимательства, культурного и гуманитарного со-
трудничества Казахстана и России. С представите-
лями Курганской, Тюменской, Омской областей и 
Горного Алтая, а также 6 регионов Казахстана встре-
тился глава Северо-Казахстанской области Ерик Сул-
танов. В разговоре с делегатами акимом области 

было отмечено влияние Евразийского экономиче-
ского союза на сотрудничество России и Казахстана.

Участники встречи обсудили возможность вовле-
чении молодых депутатов в приграничное сотруд-
ничество в сфере развития местного самоуправле-
ния и предпринимательства.

Побывала на форуме и депутат Законодательно-
го Собрания от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ На-
талья Иванова, председатель молодежной палаты 

депутатов при Законодательном собрании Омской 
области :

«- Республика Казахстан занимает первое место 
по вложению иностранных инвестиций в Омский 
регион. Поэтому очень большие у нас надежды не 
только в области предпринимательства, мы наде-
емся на обмен опытом с молодыми депутатами Ре-
спублики Казахстан и реализацию любых совмест-
ных проектов.»

НАТАЛЬЯ ИВАНОВА ПОБЫВАЛА НА ФОРУМЕ В КАЗАХСТАНЕ
31 ОКТЯБРЯ 2014 ГОДА В ПЕТРОПАВЛОВСКЕ ПРОШЕЛ ВТОРОЙ ПРИГРАНИЧНЫЙ ФОРУМ МОЛОДЫХ ДЕПУТАТОВ КА-
ЗАХСТАНА И РОССИИ. В ПРОГРАММУ КОТОРОГО ВХОДИЛ РЯД МАСТЕР-КЛАССОВ И ПОСЕЩЕНИЕ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ 
ПРЕДПРИЯТИЙ СЕВЕРНОГО КАЗАХСТАНА.

В задачи совета входит подготовка 
предложений и рекомендаций по со-
вершенствованию госрегулирования та-
рифов, которые устанавливает РЭК. Для 
выработки таких предложений специа-
листы изучают и обсуждают соответству-
ющие вопросы, обобщают опыт других 
регионов России в этом направлении, 
анализировать программы и проекты в 
сфере тарифов ЖКХ.

Председатель совета депутат Законо-
дательного Собрания от партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Ирина Оверина.

«-Первый год работали, что называет-
ся «на ощупь», но с приходом в РЭК Сер-
гея Синдеева мы определились со своей 
миссией. Общественный совет при РЭК – 
занимается общественной экспертизой. 
Конфронтации, как таковой нет, мы стре-
мимся к балансу, между запросами мо-
нополистов и возможностями жителей 
региона, потребителями. У нас, как-то 

стало принято, что РЭК во всем виноват, 
но ведь это не так, они ограничены зако-
ном. В РЭК вынуждены соблюдать букву 
закона, они не являются заинтересован-
ными лицами, и не виноваты, что «моно-
полисты» в праве раз в год подавать на 
пересмотр тарифов.

Общественный совет при РЭК представ-
ляет интересы простых омичей, но увы, 
мы не можем блокировать те решения 
которые принимает РЭК. Зачастую нам 
приходится много спорить и убеждать 
членов РЭК в том, что они несут ответ-
ственность при принятии решений, за-
трагивающих интересы жителей и пред-
приятий. Так, по транспорту было много 
заседаний и транспортники выходили 
с просьбой поднять стоимость проезда 
аж до 30 рублей!  Но в результате много-
кратных рассмотрений и наших возра-
жений стоимость определили только 22 
рубля, что конечно дороже чем проезд 

в автобусе, но, увы, это ло-
гично, автобусы - это муни-
ципальный транспорт.

В целом, в связи с теми 
экономическими про-
блемами которые су-
ществуют и у региона, 
и у России, я не могу, 
порадовать омичей, 
что тарифы будут па-
дать. Есть конечно пути 
решения, но это уже гло-
бальный вопрос, это нуж-
но все «с ног на голову поста-
вить» и заниматься вводом 
новых энергосбере-
гающих технологий. 

А пока получа-
ется, что если сам 
сэкономил, то и 
меньше запла-
тил.»

ОБЩЕСТВЕННОМУ СОВЕТУ ПРИ РЭК  
ИСПОЛНИЛОСЬ ДВА ГОДА

26 ОКТЯБРЯ 2012 ГОДА ПРОШЛО ПЕРВОЕ ЗАСЕДАНИЕ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА ПРИ 
РЕГИОНАЛЬНОЙ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ КОМИССИИ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ. В ЧИСЛО УЧАСТ-
НИКОВ ВОШЛИ ДЕПУТАТЫ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ, ИЗ ГОРОДСКОГО СОВЕТА, 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ОБЛАСТНОГО ОБЩЕСТВА ЗАЩИТЫ ПРАВ ПОТРЕБИТЕЛЕЙ. ПРЕДСЕДА-
ТЕЛЕМ СОВЕТА БЫЛА ИЗБРАНА ДЕПУТАТ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ОТ ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ИРИНА ОВЕРИНА.

Ирина ОВЕРИНА, депутат Зако-
нодательного собрания Омской 

области, председатель обще-
ственного совета при РЭК:
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Излишек 
при деле-

нии

Картотека 
в поликли-

нике

«Железная 
леди» Бри-

тании

Фигура для 
отпугива-
ния птиц

Гул недо-
вольства

Глинозём - 
... алюминия

Подводный 
грунт

Леонид 
Ильич ...

Скорбные 
одежды

Оружие 
рыцаря

Сарай - сно-
пы сушить

Сладкие 
булочки

Подъёмник 
в городской 

высотке

Гребёт всё 
под себя

Реальная 
польза

Застеклён-
ный проём

Баранка в 
салоне ав-
томобиля

Сплавля-
емый по 

реке

Уверен-
ность в 
другом 

человеке

Знак звука в 
музыке

Основы 
основ

Добро-
вольный 
пленник 
казино

Чернорабо-
чий осёл

Напольный 
измеритель 

массы

Загородка 
из футболи-

стов

Японская 
столица

Россыпь 
для каши

Гора в 
Средней 

Азии

Откидная 
крышка ав-
томобиля

Занавес 
нелётной 

погоды

Взятие 
сирот под 

своё крыло

Ей платила 
Русь

Парусник 
на коньках

Блеск и 
глянец

Связывают 
барак

Недостаток, 
упущение в 

работе

Наждак для 
овощей

Целебная 
смола со 

скал

Золотая 
шерсть 

Колхидско-
го барана

Чтить уго-
ловный ...

Клоунада 
между 

номерами

Бой скля-
нок в ко-

рабельный 
полдень

Водка 
азиата

«ЗДЕСЬ МОГЛА БЫТЬ ВАША РЕКЛАМА»
телефон по которому можно узнать  

об условиях размещения рекламы 21-13-31


